



# Strandhotel Westduin

## Fahrradroute Umgebung Middelburg



Insgesamt 45,8 Kilometer

**Koudekerke:** Koudekerke ist ein Kirchenringdorf, von dem es viele in Zeeland gibt. Ein Kirchenringdorf hat Gebäude in einem Ring um die Kirche mit einem regelmäßigen Ring von Straßen um ihn herum. In der Umgebung von Koudekerke gibt es noch viele Bunker. Hier verläuft der Atlantikwal, die Verteidigungslinie, die die Deutschen besetzt hielten, um die Mündung der Westerschelde und damit auch den Hafen von Antwerpen zu kontrollieren.

**Veere:** Veere ist ein der der überraschendsten Orte in Zeeland. Eine Kombination aus einer immer noch sichtbaren großen Vergangenheit, zeitgenössischer Gemütlichkeit und der Nähe des immer blühenden Wassers. Wo immer Sie in Veere spazieren gehen, Sie sehen immer,

dass die Stadt in Grün getaucht ist. Die Kulturgeschichte ist an einigen Orten so eng mit der Natur verwoben. Nicht zuletzt deshalb lebt die Geschichte in Veere, die Vergangenheit ist greifbar und greifbar! Zu Beginn des 14. Jahrhunderts erhielt Veere eine eigene Verwaltung. Unter dieser Verwaltung wuchs die kleine Hafenstadt zu einer Handelsstadt am Kai. Handelshäuser mit Lagerhäusern. Die Zeit zwischen 1450 und 1558 war das goldene Zeitalter von Veere. Während dieser Zeit wurden das Rathaus, die große Kirche, die Zisterne und Befestigungsanlagen, einschließlich des 'Campveerse Turm, gebaut Prinzessin Beatrix ist derzeit Marquise von Veere.

**Arnemuiden:** Arnemuiden, in der Provinz Zeeland: Erremuu, ist einer der Orte in den Niederlanden, wo einige noch traditionelle Kleidung tragen. Bekannt ist auch das Lied 'Die Uhr von Arnemuiden'. Es handelt sich um die Uhren der Kirche von Arnemuiden, die auf dem Markt von Arnemuiden zu finden sind. Arnemuiden ist bekannt als eine eher geschlossene, überwiegend christliche Gemeinde und war traditionell die Haupteinnahmequelle.

